



Contribution 7 / La République et la Grève

Une contribution de Jacques Allaire, comédien, metteur en scène, gréviste du festival Printemps des comédiens de Montpellier

jeudi 17 juillet 2014, par [Jacques Allaire](#)



Au lieu dit les Micocouliers à Montpellier, où ont eu lieu les AG du printemps des comédiens. Photo Jacques Allaire

La question n'est pas la violence de la grève. Encore une fois, la grève n'est qu'une contre-violence exercée pour faire cesser la violence dont sont victimes ceux qui exigent justice sociale et reconnaissance de leurs droits et devraient au contraire être défendus et soutenus par un gouvernement qui travaillerait au bien de son peuple, au pacte social à partir des fondements de la république.

S'il y avait dialogue, il n'y aurait pas la violence des accords du 22 mars, qui ont frappé sèchement intermittents, intérimaires, précaires, chômeurs. Or ces accords sont pour le fond une *destruction* et dans la forme une *agression*.

Double violence. Et m?[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !